

Communiqué de la Municipalité

SITUATION DU BUREAU DE POSTE DES 4000

La fermeture du bureau de Poste de la Tour depuis près de 7 mois provoque une grave rupture de ce service public indispensable aux habitant·es.

C'est la raison pour laquelle la municipalité, en la personne de M. le Maire, a saisi dès le mois d'avril puis au mois de juin, les responsables de La Poste et du bailleur Seine-Saint-Denis habitat pour lever l'imbroglio juridico-administratif qui bloquait les travaux nécessaires à la réouverture.

Plusieurs échanges, courant août puis début septembre ont enfin permis que des engagements clairs soient pris par les parties concernées :

- **L'assurance que l'avenir du bureau de Poste soit garanti au moins jusqu'en 2030**
- **La reconnaissance par le bailleur de sa responsabilité dans le dégât des eaux à l'origine de la fermeture**
- **L'engagement de La Poste de réaliser, dès lors, les travaux de remise en état, avec une perspective de réouverture avant la fin octobre**

Soyez assuré·es que nous considérons ce dossier avec une extrême gravité, au regard des conséquences sur la vie quotidienne des Courneuviennes et Courneuviens. Et que nous vous tiendrons régulièrement informé·es des avancées, jusqu'à la réouverture pleine et entière de notre bureau de Poste.

La Municipalité